

# HUMAS

## Ciptakan Kondusifitas Polsek Nyalindung Lakukan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Aug 15, 2023 - 16:27



AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG  
-7°02', 106°54'56", 477, 70°  
15/08/2023 13:25:21

*Ciptakan Kondusifitas Polsek Nyalindung Lakukan Patroli Dialogis*

Nyalindung, 15 Agustus 2023 - Sebagai bagian dari upaya mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat, AIPDA SUDIRO, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, Polsek Nyalindung, melaksanakan kegiatan

Dialog, Diskusi, dan Sosialisasi (DDS) dengan para pemuda yang tengah berkumpul di wilayah tersebut. Kegiatan ini dilakukan pada Selasa (15/8) pukul 13.00 WIB di Kp. Pasirbadak Rt 03/06 Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pertemuan yang akrab dan penuh kebersamaan, AIPDA SUDIRO memberikan sejumlah himbauan kepada para pemuda, dengan tujuan mendorong partisipasi mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Beberapa poin penting yang disampaikan dalam kesempatan tersebut antara lain:

1. **Kerjasama dalam Menjaga Keamanan:** Bhabinkamtibmas mengajak para pemuda untuk bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Mereka diundang untuk turut serta dalam patroli malam guna memastikan lingkungan tetap aman dan terkendali.
2. **Melaporkan Permasalahan:** Jika terdapat situasi atau peristiwa yang memiliki potensi untuk berkembang menjadi masalah yang lebih besar, terutama jika menyangkut konten yang dapat menyebar di media sosial, para pemuda diharapkan segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas. Langkah ini diambil untuk mencegah penyebaran informasi yang tidak akurat atau meresahkan.
3. **Menjaga Kondusifitas Wilayah:** Salah satu pesan yang ditekankan adalah tentang pentingnya menjaga kondusifitas wilayah Desa Sukamaju. Kolaborasi antara aparat keamanan dan masyarakat menjadi kunci untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga.
4. **Program Kapolres Sukabumi:** AIPDA SUDIRO juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, yaitu AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis Efektif dan Efisien). Program ini menekankan nilai-nilai fundamental dalam menciptakan situasi yang harmonis dan damai dalam masyarakat.

Dengan adanya kegiatan DDS ini, diharapkan relasi positif antara aparat keamanan dan pemuda Desa Sukamaju semakin terjalin kuat. Kedekatan ini diharapkan dapat menjadi dasar untuk bersama-sama membangun lingkungan yang lebih baik dan aman.